



Diego Solorzano Deleón



Ensayo

Materia: Enfermería gerontogeriatrica

Grado y grupo: 6A

Comitán de Domínguez Chiapas a 2 de agosto 2020

Cuidados paliativos

Primero antes que nada debemos entender y saber que son los cuidados paliativos son la rama de la medicina que se encarga de prevenir y aliviar el sufrimiento, así como brindar una mejor calidad de vida posible a pacientes que padecen de una enfermedad grave y que compromete su vida, tanto para su bienestar, así como el de su familia. Los cuidados paliativos normalmente se aplican a pacientes que están pasando por algún tipo de enfermedades terminales que se encuentran fuera de un tratamiento médico o en enfermedades muy graves que cursan con tratamientos que prolongan la vida.

Por ello, es importante conocer de estos cuidados para saber identificarlos y aplicarlos en su momento, conocer el sin límite de enfermedades crónicas de generativas, para así también aplicar esos cuidados o saber cuándo ya se están realizando. El principal objetivo de estos cuidados es el alargamiento de la vida del paciente y tratar de mantener un pronóstico positivo, aunque no se tenga.

Se ha demostrado que los cuidados paliativos pueden mejorar la calidad de vida y ayudarlo a sentirse más satisfecho con el tratamiento que recibe. Puede comenzar a recibir cuidados paliativos apenas se entera de que tiene cáncer y continuar recibiendo este tipo de atención a lo largo del tratamiento y la recuperación. Por ejemplo, los sobrevivientes del cáncer que tienen síntomas o efectos secundarios nuevos o permanentes después de que han completado el tratamiento también pueden recibir cuidados paliativos.

Los cuidados para enfermos terminales son un tipo de cuidados paliativos. El objetivo de los cuidados para enfermos terminales es mantenerlo lo más cómodo posible cuando no se espera que el tratamiento cure el cáncer. Una parte importante de los cuidados paliativos consiste en hablar de su diagnóstico, tratamiento y necesidades. Estas conversaciones ayudan a todos a comprender lo que desea y espera de los tratamientos y de la atención general. Ante todo, esto, el ser humano tiene que aprender a sobrellevar la muerte, la tanatología que es otro tipo de ciencia que se encarga de la aceptación de la muerte. Que para mí debería ir de la mano con los cuidados paliativos, ya que la probabilidad de que estos pacientes se curen es casi imposible por ello abarca muchas áreas desde lo social hasta lo económico. Las dos ciencias pueden lograr hacer un impacto positivo en los pacientes y así tratar de prolongar el tiempo de vida que le queda y proporcionar paz al paciente que es importante durante su recuperación.

Como enfermería no solo tenemos la tarea de brindar estos cuidados, si no de actualizarnos antes las patologías que se presentan día a día y estandarizar cuidados que nos ayuden a mejorar el pronóstico de los pacientes.